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令和７年 第２回由布市教育委員会定例会 会議録（要旨） 

 

開会日時  令和７年２月１８日（火）１４時００分 

 

場  所  由布市役所本庁舎 本館３階 大会議室 

 

出席委員  橋本洋一教育長、髙橋知佳教育委員、佐藤式男教育委員、 

      河野富美惠教育委員、下村未央教育委員 

 

説明のために出席した事務局職員 

      安部正徳教育次長兼教育総務課長、麻生久学校教育課長、 

      吉倉芳恵社会教育課長、坂本猛芳スポーツ振興課長、 

      藤川恭司給食センター所長、宮本貴士教育総務課課長補佐、 

      福山実穂学校教育課主幹 

 

書  記  松本元気社会教育課主任 

 

会議日程 【会議録署名委員の指名】 

     【会期の決定】 

     【会議録の承認】 

     【議案審議】 

      報告第２号 区域外就学（園）の許可について（専決分） 

      議案第７号 由布市学校給食費の管理に関する条例施行規則 

            の制定について 

      議案第８号 由布市学校給食センター運営委員会規則の一部 

            改正について 

      議案第９号 由布市教育委員会事務局組織規則の一部改正に 

            ついて 

      議案第１０号 特認校制度による入学許可について 

 

     【協議事項】 

      １．令和６年度由布市教育委員会補正予算（案）について 

     【報告事項、その他】 

      １．教育委員会共催等承認について 

      ２．３月の各課行事予定について 

      ３．その他 

     【次回日程の決定】 

 

会議要旨  別紙のとおり 
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【会議録署名委員の指名】 

  下村委員が指名された。 

 

【会期の決定】 

  令和７年２月１８日の１日限りで提案し、全員一致で承認された。 

 

【会議録の承認】 

  第１回定例会会議録について、全員一致で承認された。 

 

【議案審議】 

 報告第２号と議案第１０号については、公開審議終了後に非公開で行うこと 

 を提案し、全員一致で承認された。 

 

 議案第７号 

  由布市学校給食費の管理に関する条例施行規則の制定について 

   説明 藤川所長 

   質疑 Ｑ１ 申込書の提出は新入生のみか。また、在校生は提出 

         が必要か。 

      Ａ１ 新入生および在校生に提出してもらいます。 

   採決 原案のとおり全員一致で可決された。 

 

 議案第８号 

  由布市学校給食センター運営委員会規則の一部改正について 

   説明 藤川所長 

   質疑 Ｑ１ 所掌事項にある「学校給食の実施方法の見直し」とはどの 

         ようなことを指すのか。 

      Ａ１ 例えば、新型コロナ感染症流行拡大で調理員が出勤できな 

         い場合に簡易給食にするとか、弁当持参をお願いするよう 

         な場合を指しています。 

         また、調理方式をセンター方式から他の方法に変更するよ 

         うな場合は、所掌事項の「その他教育長が重要と認める事 

         項に該当すると考えています。 

   採決 原案のとおり全員一致で可決された。 

 

 議案第９号 

  由布市教育委員会事務局組織規則の一部改正について 

   説明 宮本課長補佐 

   質疑 なし 

   採決 原案のとおり全員一致で可決された。 
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【協議事項】 

 １．令和６年度由布市教育委員会補正予算（案）について 

   説明 教育総務課分 安部次長 

      学校教育課分 麻生課長 

      社会教育課分 吉倉課長 

      スポーツ振興課分 坂本課長 

   質疑 なし 

 

【報告事項、その他】 

 １．教育委員会共催等承認について 

   説明 宮本課長補佐 

   質疑 Ｑ１ 不承認が１件あるがどのような理由か。 

      Ａ１ 事業開催後に申請があったものです。 

 ２．３月の各課行事予定について 

   各課より説明 

 ３. その他 

   提案 Ｑ１ 市報の成人式の記事について、もう少し記載面を広げるこ 

         とはできないか。 

      Ａ１ 総務課と協議します。（吉倉課長） 

 

【次回日程の決定】 

 令和７年３月２５日（火）午後２時からとすることで、全員一致で決定し 

 た。 

 

【議案審議（非公開部分）】 

 報告第２号 

  区域外就学（園）の許可について（専決分） 

   説明 福山主幹 

   質疑 非公開 

 

 議案第１０号 

  特認校制度による入学許可について 

   説明 福山主幹 

   質疑 非公開 

   採決 原案のとおり全員一致で可決された。 

 

１５時１５分閉会 

                   署名委員 下村未央 

                   教 育 長 橋本洋一 

 


